

**8 Société et Culture**

**Arbres de Noël  
Du soleil à " SOS Mwana "**

**COE**  
Libreville/Gabon

**DANS** le cadre du lancement officiel de ses activités, l'association "Cœur de soleil" a remis des cadeaux à une trentaine d'enfants de l'orphelinat SOS Mwanas, âgés de 9 à 12 ans, tous sexes confondus. C'était lors d'une cérémonie organisée dans les jardins de la radio panafricaine Africa n°1, à Libreville, où un parc d'attraction y a été aménagé à l'occasion de la fête de la



Photo : COE

Remise symbolique des cadeaux à l'un des responsables de SOS Mwanas par la présidente de "Cœur de soleil", Francisca Mbingou. Photo de droite : Une trentaine d'enfants de SOS Mwanas ont bénéficié des cadeaux de la part de la structure associative.

Nativité. En présence de certains responsables de SOS Mwanas. Un moment de bonheur pour ces enfants qui ne s'y attendaient pas. D'ailleurs, ils ont également bénéficié d'un moment récréatif avec

d'autres enfants rencontrés sur place. Ils se sont adonnés à tous types de jeux récréatifs. Il s'agissait d'offrir à ces enfants un moment de partage et de réjouissance, a confié la présidente de



Photo : COE

Cœur de soleil, Francisca Mbingou : « Nous sommes là pour redonner le sourire aux enfants de SOS Mwanas. La motivation de mon geste est la solidarité. Etant donné que nous œuvrons pour la femme et l'enfant

défavorisés. Puisque c'est Noël aujourd'hui, Cœur de soleil est venue ce matin en père Noël, pour leur offrir un présent. Nous avons partagé le peu que nous avons. Ne dit-on pas que la plus belle femme ne peut donner

que ce qu'elle a ? », a-t-elle dit. Ne comptant pas s'arrêter là, la structure associative promet de poursuivre son plan d'actions dans les jours à venir. « Nous sommes en train de recenser tous les établissements du genre que nous irons visiter très prochainement, en guise de soutien. Mais, pour le premier lancement, nous avons choisi SOS Mwanas. Aussi, espérons-nous être accompagnés des personnes de bonne foi qui ont à cœur la solidarité envers ces enfants défavorisés », a conclu Mme Mbingou.

**Les enfants défavorisés n'ont pas été oubliés**

**R.H.A**  
Libreville/Gabon

**SAMEDI** dernier, l'association "Akanda Avenir" avec à sa tête son président, Brice Landry Nguema, s'est rendue dans les deux arrondissements de la commune d'Akanda située au nord de Libreville. Avec, dans ses bagages, des cadeaux et des produits de première nécessité destinés aux enfants et familles

défavorisés de cette circonscription administrative. Après un premier arrêt du côté d'Angondjé Cap caravane, l'équipe a marqué une autre halte à Malibe. Dans ces différents sites, les membres de l'Association ont apporté beaucoup de bonheur dans les cœurs des enfants en leur remettant des cadeaux. A peine ont-ils reçu leurs cadeaux, certains enfants n'ont pas hésité à les déballer afin de découvrir ce qui s'y ca-



Photo : R.H.A

Les membres d' "Akanda Avenir" en compagnie des enfants d'Angondjé Cap caravane.

chait. La suite, c'est une explosion de joie trahie par

des yeux scintillants. « A travers ce geste, nous souhaitons apporter un peu de joie au sein des familles démunies. Après une première enquête, nous nous sommes rendus compte que les quartiers reculés de la commune d'Akanda sont frappés de précarité et, donc, ne pouvaient pas avoir un Noël comme les autres », a expliqué Brice Landry Nguema. Pendant que certains se réjouissaient d'avoir vu arriver le père Noël plus tôt

que prévu, d'autres, par contre, saluaient la générosité des bienfaiteurs qui leur apportaient des vivres pour cette période de fête. « Je n'avais rien prévu pour mes trois enfants. Je n'ai pas d'argent, comme beaucoup d'autres ici d'ailleurs. Le geste de cette association me soulage véritablement », s'est réjoui une jeune mère, venue accompagner ses enfants. "Akanda Avenir" entend étendre ses activités à l'ensemble de la commune.

**4e édition de " Noël ensemble "**

**Au profit des enfants démunis et orphelins de l'ONG Micone**

**L.R.A.**  
Libreville/Gabon

**L'ASSOCIATION** "Noël ensemble", en collaboration avec "Libreville la Belle" et "Cuisine gabonaise", a réalisé, samedi 23 décembre, un arbre de Noël époustouflant pour les enfants démunis et les orphelins de l'ONG Micone, ainsi que d'autres venus de Ntoum.



Photo : D.R

"Noël ensemble" a fait des petits heureux samedi dernier.

Accompagnés de ses part-

naires et même des Panthères du Gabon, l'associa-

tion a offert plusieurs cadeaux aux enfants, mais

surtout un moment récréatif, au Galop club de Libreville, sis à IAI. Avec un père Noël arrivé à dos de cheval, les bana ont été impressionnés. Bien plus encore lorsqu'il a distribué de magnifiques présents. Comme grande innovation de cette 4e édition, le parrainage de trois enfants, qui seront soutenus dans leur scolarité, ainsi que dans leur développement personnel, a indiqué Sylvie Touré, membre de l'association "Noël

Ensemble". Au-delà des cadeaux et des moments festifs, il y a également eu des consultations médicales, un mini-défilé de mode, des ateliers créatifs et de lecture ainsi qu'un repas. « C'était juste adorable de voir tous ces enfants si heureux du peu qu'on leur apportait. D'autant que nous

avons tous mis nos convictions politiques de côté et uni nos forces, pour offrir un moment magique aux enfants en cette période de la fête de la Nativité », s'est extasiée Mme Touré. Rendez-vous a été pris pour l'année prochaine à un autre lieu avec d'autres enfants, pour des moments tout aussi mémorables.

**Tombola de Total Marketing Gabon  
Déjà un billet d'avion et des lampes**

**R.H.A**  
Libreville/Gabon

**LANCÉE** le 11 décembre dernier, la tombola Total Quartz, "Dubai à 5 litres de Libreville" organisée par Total Marketing Gabon en partenariat avec la compagnie RwandAir a commencé à faire des heureux. Vendredi dernier, la station-service Total d'Okala, au nord de Libreville, a accueilli le premier tirage au sort, en présence du directeur général de cette entreprise, Edouard Bourdin, et d'un huissier de justice, Me Remanda. Pour ce premier jet, ce sont des lampes solaires Awango



Photo : R.H.A

Une phase du tirage au sort de la tombola Total Quartz.

by Total Ulitium 1, Awango by Total D Light S20, et surtout le jack pot, un billet d'avion aller-retour Libreville-Dubai-Libreville, qui ont fait le bonheur des premiers chanceux. Pour ce concours qui continue, le principe est simple. Il suffit d'acheter un bidon de

5 litres de lubrifiants de la gamme Total Quartz. Cet achat donne droit à un ticket de participation aux tirages au sort intermédiaires et final. Ce, dans toutes les stations-service de Libreville et Port-Gentil. Les automobilistes peuvent encore jouer jusqu'au 31 janvier 2018. Ils

aurent la possibilité de participer au deuxième tirage. Pour cette deuxième étape, deux billets d'avion sont à gagner, ainsi qu'une vingtaine de lampes. « On est en période festive. Nous savons que les gens vont voyager durant cette période et, donc, on souhaite mettre en avant l'entretien automobile avec des lubrifiants de qualité, capables d'assurer la performance des moteurs. Les lubrifiants que nous proposons sont recommandés pour cela », a expliqué Edouard Bourdin. Total Marketing Gabon souhaite surtout, à travers cette tombola, récompenser la fidélité de ses clients et faire connaître la marque mise en avant.



LYBEK 2017